

# 第34回卒業式典



卒業生諸君へ  
教頭 中西 昭次  
第三十四期卒業生の諸君  
卒業おめでとう。  
近頃自分自身の出身校の

生・教頭先生ならびに三年生各クラス担任の先生方から、お祝いの御言葉  
をいたしました。皆さんの御健闘と御活躍を心からお祈りいたします。

具体的な主張を持つ  
校長 平田 泰世  
この冬休みに、三年生の就職内定者全員に作文の宿題を課した。「こんな人になりたい」「阿倍高生活を振りかえつて」から「冬休み中に思つたこと」「〇月〇日の日記」から二つ計二篇ずつである。これは数年来の私の年中行事で

ことしも私をうならせる秀作が若干あったものの、概して心を打つのがすくない。卒業後は阿倍高の名を恥かしみないようにしたいたい。しかし、主張に具体性がある。いかがわしく、いわば決意表明か、單なるお題目ないしは努力目標を冷蔵に正視して具体性を追究してほしい。このことは、独り就職内定者においてのみならんやである。

卒業生諸君へ  
一、酒は飲めるようになれ  
二、ケンカは時にやれ  
三、勝負をかける時を失さ  
四、よく遊び、よく遊べ  
五、逃げないで、向つて行  
け 御令嬢方へ  
一、女に好かれなくても男  
に好かれる女になれない  
二、女に好かれなくても男

## 羽ばたけ未来へ

本日、卒業される皆さんおめでとうございます。卒業にあたって校長先生・教頭先生ならびに三年生各クラス担任の先生方から、お祝いの御言葉をいたしました。皆さんの御健闘と御活躍を心からお祈りいたします。

校長 平田 泰世

発行所  
大阪市阿倍野区阪南町一丁目30番34号  
大阪府立阿倍野高校  
新聞部 小林千賀子 富和夫  
編集責任 発行責任

青年時代には、不満はあつても悲観してはならない。  
常に抗戦し、かつ自衛せよ。  
魯迅

## 就職内定者



広川 竜男先生

贈る言葉  
まず野郎共へ  
一、酒は飲めるようになれ  
二、ケンカは時にやれ  
三、勝負をかける時を失さ  
四、よく遊び、よく遊べ  
五、逃げないで、向つて行  
け 御令嬢方へ  
一、女に好かれなくても男  
に好かれる女になれない  
二、女に好かれなくても男

「すべての訓練は、当座は喜ばしいものとは思われず、むしろ悲しいものと思われる。しかし後にすればそれによって鍛えられる者は平安な義の実を結ばせる。」これはパウロがヘブル

二、良妻賢母となれ  
三、ぬかみそくくなるな  
四、日本を背負うよい子供  
増田 和一先生

「すべての訓練は、当座は喜ばしいものとは思われず、むしろ悲しいものと思われる。しかし後にすればそれによって鍛えられる者は平安な義の実を結ばせる。」これはパウロがヘブル

吉本 清先生

自意識は、時にあわな氣取りをその人にもたらす。しかし、自分にとって自分が何者か、他者について自分がどういう存在である。自分の特権と言つてよい。そして、苦しみが深いほ

かし、その人に豊かなみのりある生がもたらされるだろうと僕は信じている。では

高校生活は終わった。しかし、高校時代はさほどは思われなかつたのに素晴らしい成長して今では一種の

風格さえ感じる人、平凡の人生に戸惑つてみると実に様々な感覚を持つことがあります。高校時代はさほどは思われなかつたのに素晴らしい成長して今では一種の

風格さえ感じる人、平凡の人生に戸惑つてみると実に様々な感覚を持つことがあります。高校時代はさほどは思われなかつたのに素晴らしい成長して今では一種の

風格さえ感じる人、平凡の人生に戸惑つてみると実に様々な感覚を持つことがあります。高校時代はさほどは思われなかつたのに素晴らしい成長して今では一種の

風格さえ感じる人、平凡の人生に戸惑つてみると実に様々な感覚を持つことがあります。高校時代はさほどは思われなかつたのに素晴らしい成長して今では一種の

風格さえ感じる人、平凡の人生に戸惑つてみると実に様々な感覚を持つことがあります。高校時代はさほどは思われなかつたのに素晴らしい成長して今では一種の

風格さえ感じる人、平凡の人生に戸惑つてみると実に様々な感覚を持つことがあります。高校時代はさほどは思われなかつたのに素晴らしい成長して今では一種の

風格さえ感じる人、平凡の人生に戸惑つてみると実に様々な感覚を持つことがあります。高校時代はさほどは思われなかつたのに素晴らしい成長して今では一種の

風格さえ感じる人、平凡の人生に戸惑つてみると実に様々な感覚を持つことがあります。高校時代はさほどは思われなかつたのに素晴らしい成長して今では一種の

人に寄せた手紙である。どんなん困難も、それを最も強く思うのは始めるまでで、一度実行に移せば案外楽々できるものである。決して平坦な道を思う前今まで始めてみんなだけではあるまい。それにまだ未熟でもある。しかし若さがある。謙虚に、そして勇気をもつて、常に自己改革と社会進歩をめざして、力をあわせて進もうではないか。努力の汗を流してこそ、喜びも、ひとしおである。

伯井 重行先生

三組担任

小豆島禾兆先生

五組担任

石川 信子先生

七組担任

山口 真秀先生

八組担任

安芸 研一先生

六組担任

大野ひろこ(六組)

厚子(三組)

正浩(七組)

章君

正典(三組)

佳子(三組)

義朗(三組)

明彦(八組)

能之(五組)

北池(二組)

利雄(二組)

澤田(三組)

佳子(三組)

小田(三組)

義治(一組)

吉田(五組)

# 熱氣あふれる決勝戦

## —冬季クラスマッチ—

二月五日から十二日まで行われた冬季クラスマッチは、小雪の降る中での試合であったが、大したアクシデントもなく、無事終了した。ここで試合の模様を紹介しておこう。

### 一年サッカー決勝

#### 三組対五組



ショット決まるかな?

八組に勝った五組と、四組にPK合戦で勝った三組との決勝試合である。この試合は三組のキックオフで始まり、前半、よくセンターラインにボールをつないでいた三組が優勢に見えたが、五組のバックは固く、なかなかシュートできなかつた。中盤、ストラインしたボールを左に運んだ五組が猛走、ゴール前でゲームを進めるが、三組のバック

二月五日から十二日まで

後半、陣地を変えて、五組のキックオフで始まり、五組がゴール前で間接フリーキックしたボールを、う

も相当固く、ゲームは決勝戦に似合つて白熱した展開を見せていた。終了間近、五組がゴール前で間接フリーキックしたボールを、う

まく処理した三組がショート。だが惜しくも右へそれ

三組前半最後の得点のチャンスを逃した。結局0対0

で前半終了。

後半、陣地を変えて、五組

を使つて猛烈に攻め入るが

五組バックの必死のブロック

に返されチャンスを逃す

逆に五組は開始十二分後、

ゴールキックのボールを左へつなぎ、ロングショート

を決める。このショートが

後の試合の流れを大きく変えたのであった。その後

五組が三組陣内で圧倒的に

ゲームを進め、三組に攻め

五組が優勝を納めたのである。

五組が優